

Fecha: 22-01-2026  
Medio: Diario Concepción  
Supl.: Diario Concepción  
Tipo: Noticia general  
Título: #FUETENCENCIA

Pág. : 2  
Cm2: 119,0  
VPE: \$ 143.023

Tiraje: 8.100  
Lectoría: 24.300  
Favorabilidad:  No Definida



## #FUETENCENCIA

En paralelo a la emergencia en Ñuble y Biobío, en la Región Metropolitana se anunció el primer gabinete del Presidente Electo, José Antonio Kast. La presentación generó diversas opiniones en los cibernetas.

**LAURA**  
**@MUCHO\_ESTRES**  
*No sé si era necesario hacer la ceremonia de presentación del #gabinete justo en momentos de catástrofe.*

**JEANZAMORA**  
**@JEANPZAMORA**  
*¿Cuál es el problema de que una evangélica lidere ministerio de la mujer en el futuro gobierno?*  
#Gabinete

**ALEJANDRO BERNALES**  
**@ABERNALES**  
*Mientras en la Cámara de Diputados se exige Emergencia Agrícola, el nuevo Ministro de Agricultura minimiza el impacto de los incendios en Ñuble y Biobío, calificando como "leve" el daño al sector productivo. Una señal preocupante. #Gabinete*

**LIVIO CERNA**  
**@LIVILLO**  
*La gente le gusta ver todos ordenaditos y bien vestidos así se vende la política #gabinete*

**CARLOS ENRIQUE**  
**@CARLOSENRIQUERS**  
*Voté por Kaiser en 1ra vuelta y con gusto voté por Kast en 2da. Respecto al #gabinete, no me molesta. Más allá de los nombres y militancias, será infinitamente mejor que el actual y eso me tranquiliza. No caeré en la absurda batalla de "derechas" que algunos insisten en revivir.*

**LILY PÉREZ**  
**@LILYPEREZ**  
*Q buenos nombres para el #gabinete del presidente electo #kast. Gente realmente independiente de juicio. Tendrán q hacer cambios importantes en materias de seguridad, sociales y económicas; así como atender urgencias como la reconstrucción post dramáticos incendios.*